



La ciudad de Adra sigue reafirmando su compromiso con el cuidado del medioambiente, y eso se refleja en la mejora en los datos de recogida de vidrio. Y es que los abderitanos y abderitanas han reciclado un 10% más de este reciclaje selectivo durante 2022. Según datos recogidos por Ecovidrio, los vecinos y vecinas de Adra han depositado en los más de centenar y medio de contenedores verdes repartidos por todo el término municipal más de 300 toneladas de vidrio en el último ejercicio, frente a los casi 275 de 2021.

Un dato que han aplaudido los concejales de Desarrollo Sostenible y de Limpieza Urbana, Melody Rodríguez y José Crespo, y que han valorado "muy positivamente", ya que, como han explicado, "da muestras de que estamos haciendo las cosas bien, poniendo el foco en la sensibilización y concienciación de la ciudadanía para que adquieran el hábito del reciclado como gesto fundamental para contribuir al cuidado del medioambiente". "El reciclaje selectivo es fundamental para luchar contra el cambio climático", ha insistido. Y en esta senda, "nuestros vecinos y vecinas han demostrado que son personas comprometidas y desde el Ayuntamiento les animamos a seguir por esta misma senda".

Y es que el equipo de Gobierno de Manuel Cortés trabaja concienzudamente para seguir haciendo de Adra "una ciudad cada vez más sostenible y amable con el planeta". Y, para ello, pone en marcha campañas de concienciación, además de aumentar el número de contenedores destinados a este y otros reciclajes selectivos, para "facilitar a nuestros vecinos y vecinas esta importante labor".

Adra, 14 de marzo de 2023